

Extraído de CLUB GIMNASIA RÍTMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

LA RÍTMICA NAZARENA CONSIGUE CUATRO MEDALLAS EN CASA

- Noticias -



Publicado el Domingo 16 de mayo de 2021

CLUB GIMNASIA RÍTMICA DOS HERMANAS

El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas obtiene la medalla de oro y tres de plata debutando en Promesas

El pasado sábado 8 de mayo, el Palacios de Deportes de Dos Hermanas albergaba la 1º Fase Occidental del Campeonato de Andalucía del circuito Promesas, organizado por la Federación Andaluza de Gimnasia en colaboración con la Delegación de Deportes de Dos Hermanas y el club local.

El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas debutaba con siete conjuntos en este circuito de competición cosechando exitosos resultados en su estreno.

En la categoría Prebenjamín-B, el conjunto nazareno se hacía con la medalla de plata en el ejercicio de manos libres. Así mismo, los conjuntos Benjamín-B y Alevín-B, también se proclamaban subcampeones de la 1ª Fase Occidental en la modalidad de manos libres. En la categoría Sénior-B, el conjunto local lograba ser medalla de oro y campeón de la 1ª Fase Occidental en el ejercicio mixto de aro y pelota.

El club nazareno sigue ahora trabajando y puliendo sus ejercicios de cara a la 2ª Fase Occidental Promesas que tendrá lugar el próximo mes de junio.



LA RÍTMICA NAZARENA CONSIGUE CUATRO MEDALLAS EN CASA



